



## Conférence de Sylvie Alves Février 2017

### Reprendre contact avec son « Enfant Intérieur. »

Chaque adulte porte en lui son « Enfant Intérieur », qui exprime la joie, la légèreté, l'insouciance, la créativité, la liberté... Soumis à l'esprit du monde et maltraité par les différentes expériences de notre vie, nous perdons peu à peu contact avec lui.

Au fil du temps qui passe, nous nous identifions à notre personnalité d'adulte, nourrie de pensées, croyances, et peurs. Coupés de nous-mêmes et réfugiés dans notre tête, nous nous asséchons et devenons aigris.

Vous reconnecter à votre dimension de vérité, vous donne accès à un espace de sécurité, de légèreté, de paix et d'amour. Je vous présente à travers une approche d'écologie personnelle, différents outils psycho-énergétiques pour vous aider à renouer ce lien essentiel, pour vous guérir et vous libérer.

**Lundi 13 février à Lausanne**

**Le Cazard – Salle Rambert – 1<sup>er</sup> étage (2<sup>e</sup> niveau)  
Rue Pré-du-Marché, 15**

**Entrée : Fr. 20.00 – Réservations à :  
[conferences@bluewin.ch](mailto:conferences@bluewin.ch)**

**Organisation : Diffusion Transat – Genève  
Contact : Christiane Mulhauser : [conferences@bluewin.ch](mailto:conferences@bluewin.ch)**